

## Sängersuche - Update

27.06.2007

Die Suche nach einem Nachfolger für Stefan kommt nun bald zu einem positiven Ende.

Seit Stefan The Bengels verlassen hat, haben wir das Vergnügen gehabt, viele potenzielle Nachfolger aus ganz unterschiedlichen Bereichen zu testen.

Leider stellte sich sehr bald heraus, dass Stefans sängerische Fußstapfen doch recht groß waren, wenn wir nicht unser komplettes Programm verwerfen wollten.

Dennoch haben sich jetzt ein paar echte Perlen gefunden, mit denen wir unser Programm mehr oder weniger schnell wieder spielfertig bekommen können.

Nun stehen lediglich noch ein paar Gespräche und Entscheidungen aus, bis wir Euch Stefans Ersatz an dieser Stelle vorstellen können!

Vielen Dank an alle diejenigen, die den Weg zu uns ins Studio zu einer (oder auch zwei) Audition gefunden haben!